

Solidarité avec Cuba depuis Los Angeles, États-Unis.



La Havane, 17 mars (RHC) Des représentants d'organisations de solidarité de Californie ont réitéré la continuité de leur lutte contre le blocus américain de Cuba et dans la recherche des relations normales qui devraient exister aujourd'hui entre les deux pays.

"Ce fut un honneur et une joie de rejoindre le Sanctuaire de l'Espoir et le Comité Hands off Cuba à Los Angeles pour recevoir l'ambassadrice Lianys Torres", a déclaré le révérend Kelvin Sauls à Prensa Latina.

Au cours de la réunion, qui s'est tenue dans le sud de la ville californienne, les participants, comme M. Sauls, ont écouté les évaluations de Mme Torres, chef de la mission cubaine aux États-Unis, qui a parlé de la situation actuelle dans son pays et de la bataille en cours contre le siège unilatéral de Washington.

Elle a également insisté sur la nécessité de retirer Cuba de la liste américaine des pays supposés soutenir le terrorisme.



La diplomate a fait part aux personnes présentes des conséquences dévastatrices du blocus et de l'inscription arbitraire de Cuba sur cette liste pour le peuple de l'île.

En ces temps sombres et difficiles, votre soutien et votre solidarité ont été une source de lumière, d'oxygène et de carburant qui nous permet de continuer à avancer", a déclaré M. Torres, en faisant référence à ceux qui, dans ce pays, se tiennent aux côtés de Cuba.

Torres a indiqué que le gouvernement américain avait investi plusieurs millions de dollars dans la machine de propagande contre Cuba et, dans ce contexte, elle a rappelé l'importance de "venir voir notre beau peuple et notre culture" et de "retourner dire la vérité sur ce que nous sommes en tant que voisins".

La représentante antillaise a souligné l'espoir, la résistance et la résilience de son peuple.

À Los Angeles, Mme Torres a également rendu visite à l'écrivaine, journaliste et nageuse de longue distance Diana Nyad, qui, le 2 septembre 2013, lors de sa cinquième tentative, a parcouru 177 kilomètres à la nage, de La Havane (Cuba) à Key West (Floride).

Une vidéo postée par Nyad sur Instagram montre des moments de cette rencontre. Avec la musique de l'orchestre populaire cubain Los Van Van en arrière-plan, Torres réitère l'importance des bonnes relations entre les États-Unis et Cuba en tant que voisins.

Nyad a prévu qu'en décembre de cette année, il participera au Festival international du nouveau cinéma latino-américain.

Pendant son séjour, entre autres rencontres, la diplomate cubaine s'est entretenue avec des dirigeants des Socialistes Démocratiques d'Amérique qui, dans un message publié sur X, ont exprimé leur solidarité avec le peuple cubain et ont appelé à ne plus subir le blocus. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/349928-solidarite-avec-cuba-depuis-los-angeles-etats-unis>



Radio Habana Cuba